美郷町立仙南小学校 学校報



稲穂いなほ

令和6年度 第37号

2024. 12 .20



学校教育目標ゆめをもち心あわせてあしたをえがく~ みんなで育むやさしさ たくましさ かしこさ ~

12月PTA学習参観

たくさんのご参観さりがとうございました

先週の金曜日(13日)の学習参観には、多数のご参加をいただきありがとうございました。子どもたちにとって参観日は、家族に日頃の頑張りを見てもらえるとても楽しみな日になっているようです。各学年・学級ともに張り切って授業に臨む姿がたくさん見られました。また、家族の皆様にも、子どもたちの成長の様子を感じていただけたと思います。

授業参観の後は、〇〇〇〇氏のマジックショーを鑑賞し、「魔法にかかったような」楽しい時間を過ごすことができました。また、学年懇談にもたくさんの皆様に参加していただき有意義な時間をもつことができました。冬休み明けもスキー教室へのご協力等、引き続きよろしくお願いいたします。



1年すたあ<mark>生活</mark>「じぶんでできるよ」



2年ドリーム学活「楽しく食事をするために」



そよかぜ算数「どんなしきになるのかな」



きらり算数「順序よく整理して調べよう」



3年はあと総合「美郷町のよさを伝えよう」



4年ひまわり体育「キャッチバレーボール」



5年あおぞら保健「アイケアスキルを身につけよう」





6年かがやき<mark>算数</mark> 「順序よく整理して調べよう」



PTA講演会 演題:「不思議と笑いと驚きと」講師: 0000 氏

親子で思いっきり笑ったアッという間の1時間でした。「笑うことって大切だな」と改めて思いました。楽しい時間をプレゼントしてくださった、プロマジシャンの〇〇〇〇氏と講演を企画運営してくださったPTA研修部の皆様に心から感謝いたします。ありがとうございました。







3年2組 理科指導主事計画訪問 12月17日(火)

理科指導主事訪問が行われ、3年2組の子どもたちが、たくさんの先生方から授業を観ていただきました。好奇心旺盛な3年生、「電気を通すのはどんなものか?」という問題に対して、身近にある様々な物に電気を通す実験をして、答えを導き出すことができました。参観した先生方からは、子どもたちの学習規律の素晴らしさ、友だちと協力して学び合う姿、学習に向かう意欲の高さについて、たくさん褒めていただきました。

子どもたちは、前単元の「物の重さ」の学習で、義務教育課の理科の指導主事(〇〇〇〇先生)と一緒に学習することも経験しました。そして、今回の「電気の通り道」の学習と続き、「理科大好き」の人が増えたようです。

「好き」という気持ちが学ぶ意欲に繋がることはいうまでもありません。これからも子どもたちの「好き」「楽しい」が高められる授業づくりに努めていきたいと思います。









【子どもたちの活躍紹介 27】

- ・第27回県南地区小学生新人バレーボール大会 混合の部 優勝 美郷エスペランザバレースポ少
- ・第18回美郷ウインターカップ少年フットサル U10の部 優秀選手賞 4年 ○○○○ さん



・人権標語コンテスト 大曲人権擁護委員協議会長賞 6年 ○○○○ さん

標語 「ありがとう ごめんなさいは 自分から」



